







murid yang bersangkutan tidak memberikan sanksi kepada peserta didik tersebut, mereka hanya memberikan teguran halus kepadanya sehingga mereka tidak merasa jera terhadap kesalahan yang telah dilakukannya. Hal ini yang memicu siswa untuk melakukan kesalahan yang sama bahkan kesalahan yang fatal.

Seiring tingkat kesopanan peserta didik yang mulai menurun, beberapa peserta didik tidak dapat menempatkan dirinya terhadap lingkungan di sekitar, sehingga mereka tidak mengetahui bagaimana untuk berperilaku sopan terhadap orang yang lebih tua. Hal ini dapat dilihat dari segi tutur kata peserta didik, terkadang mereka menyamakan bahasa yang digunakan terhadap orang yang lebih tua dan bahasa yang digunakan kepada teman sebayanya. Peserta didik tidak menyadari bahwa bertutur kata terhadap orang yang lebih tua tidak dapat disamakan dengan teman sebayanya. Peserta didik menganggap bahwa tutur kata yang digunakan tersebut adalah bahasa gaul, dan mereka menganggap itu adalah cara bertutur kata dan pola hidup yang modern. Bahkan beberapa peserta didik merasa bangga apabila dapat berbahasa gaul terhadap orang yang lebih tua, terlebih kepada orang tua kandung mereka sendiri. Peserta didik merasa bangga dan senang ketika memiliki orang tua yang dapat berbahasa gaul, mereka merasa bahwa pola hidup di keluarganya adalah pola hidup yang modern. Dan yang lebih mengherankan, wali murid dapat menerima dengan baik bahasa yang

diucapkan siswa tersebut serta mereka merasa bangga apabila dapat berbahasa gaul terhadap anaknya.

Hal tentang bertutur kata dengan menggunakan bahasa gaul kini sudah menjamur dimana-mana, terutama di perkotaan. Banyak orang menganggap bahwa berbahasa gaul adalah pola hidup yang modern. Mereka tidak menyadari dampak negatif dari bertutur kata yang kurang sopan terhadap orang yang lebih tua. Meskipun demikian beberapa orang tidak menyukai apabila ada peserta didik yang tidak dapat bertutur kata dengan baik, akan tetapi orang tersebut tidak memberikan sanksi, hanya memberikan teguran halus terhadap peserta didik yang tidak dapat bertutur kata dengan baik tersebut. Hal ini disebabkan sebagian besar orang di perkotaan menganggap penggunaan bahasa gaul merupakan pola hidup yang modern dan hal yang lumrah.

Kebanyakan pengguna bahasa gaul adalah remaja atau peserta didik di tingkat sekolah menengah atas yang biasa di sebut SMA. Hal tersebut dapat kita lihat dari cara bertutur kata peserta didik SMA, mereka sering menggunakan bahasa yang cenderung rahasia dan tidak diketahui oleh masyarakat pada umumnya. Peserta didik SMA lebih memilih menggunakan bahasa gaul karena mereka merasa sudah beranjak dewasa dan memiliki suatu rahasia yang perlu di jaga dengan baik. Selain itu peserta didik SMA lebih suka menggunakan bahasa gaul karena mereka lebih merasa nyaman. Kenyamanan tersebut muncul saat menggunakan bahasa gaul karena ketika

peserta didik menggunakan bahasa gaul mereka tidak di ejek oleh temannya. Dan sebaliknya apabila peserta didik tidak menggunakan bahasa gaul mereka di ejek temannya sehingga memunculkan rasa tidak nyaman saat bergaul dan memunculkan rasa ingin mempelajari bahasa gaul. Dengan menggunakan bahasa gaul, peserta didik dapat berkomunikasi sesuai dengan caranya sendiri dan tidak terpaku pada kata-kata yang baku sehingga lebih mudah untuk di fahami oleh teman bicaranya. Oleh karena itu peneliti memilih peserta didik di tingkat SMA untuk di jadikan tempat penelitian.

Peserta didik di tingkat SMA sangatlah beragam, mulai dari kelas X, XI dan XII. Peserta didik di kelas X cenderung belum menggunakan bahasa gaul karena mereka baru saling kenal dan belum terlalu akrab. Bahasa gaul bahasa yang sangat beragam, sehingga untuk menggunakan bahasa gaul butuh waktu untuk mempelajari agar terbiasa menggunakannya. Untuk mempelajari bahasa gaul, peserta didik memerlukan sedikit analisis terhadap lingkungan sekitar, jenis bahasa gaul apakah yang sering di gunakan, maka bahasa tersebut lah yang perlu di pelajari. Keakraban peserta didik biasanya mulai terjalin di akhir kelas X, sehingga pada kelas XI pesetra didik sudah mulai akrab satu sama lain. Dari situlah terbentuk suatu keakraban yang memicu peserta didik lebih nyaman untuk berkomunikasi lebih dekat dan menggunakan bahasa gaul.

Pada saat menginjak kelas XI, peserta didik sangat menikmati masa-masa kebersamaan dan persahabatannya. Hal tersebut dikarenakan









